

Der Kreistag des Landkreises Teltow-Fläming



ANFRAGE

4-0821/10-KT

für die öffentliche Sitzung

Kreistag

13.12.2010

Einreicher: Michael Wolny
CDU-Kreistagsfraktion TF

Betr.: Anfrage des Abg. Michael Wolny, CDU-Kreistagsfraktion TF, zu Anordnungen von Tempo 30 für LKW auf den Landesstraßen L 40 und L 792 für die Ortsdurchfahrten Blankenfelde-Mahlow

Sachverhalt:

Wie die Antwort des Ministeriums für Infrastruktur und Landwirtschaft auf eine Anfrage der CDU-Landtagsfraktion ergab, muss der Abschnitt der L 40, OD Dahlewitz, Bahnhofstraße/Thälmannstraße noch planfestgestellt werden. Mit dem Baubeginn der Unterführung im Bereich der Dresdener Bahn ist nach übereinstimmenden Berichten nicht vor 2013 zu rechnen. Zum Herbst ist die Geschwindigkeitsbegrenzung, die ursprünglich auf Tempo 30 für die L 792 begrenzt war, ab Ortsausfahrt Blankenfelde wieder auf Tempo 60 angehoben worden. Ein Baubeginn für die Abschnitte der L 792 Blankenfelde-Mahlow und Mahlow bis Bahnübergang ist vorerst nicht absehbar.

Fragen:

1. Ist sich der Landkreis der Tatsache bewusst, dass die Geschwindigkeitsregelung für LKWs auf der Landesstraße L 40 für einen langen Zeitraum ausgewiesen werden müsste, wenn die Straße in dem Abschnitt nicht repariert wird?
2. Welche Lösungen strebt der Landkreis an, um die Lärmimmissionen auf dem Abschnitt der Landesstraße L 40 kurzfristig, nach Möglichkeit bis zur Eröffnung des BBI, zu minimieren?
3. Wird die Geschwindigkeitsbeschränkung auf der L 40 für LKWs überwacht?
4. Ist dem Landkreis bekannt, dass ein durchgängiger Radweg als Schulwegsicherung Richtung Groß Kienitz nicht vorhanden ist?
5. Wird sich dazu der Landkreis bei der Landesregierung verwenden?
6. Warum wurde die Geschwindigkeitsbegrenzung „Tempo 30“ auf der L 792 wieder aufgehoben?
7. Ist dem Landkreis bekannt, dass die Berliner Stadtreinigung die Landesstraße 792 als Zufahrt zur Deponie in Jühnsdorf nutzt und die Landesstraße in dem genannten Bereich mit Maximaltempo befährt?
8. Sieht der Landkreis die Möglichkeit, Tempo 30 für LKWs für die Landesstraße L 792 anzuordnen?

Blankenfelde-Mahlow, den 07.12.2010